



Guardia Nacional debe garantizar capacitación permanente de sus elementos para evitar abusos en materia de derechos humanos: PAN

El diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN) aseveró que “es necesario que los elementos de la Guardia Nacional, sin excepción, reciban adiestramiento y capacitación en materia de derechos humanos, perspectiva de género, uso de la fuerza, debido proceso y técnicas de investigación”. Lo anterior, al presentar una iniciativa para reformar la fracción IX del artículo 26 de la Ley de la Guardia Nacional.

<https://efekto10.com/guardia-nacional-debe-garantizar-capacitacion-permanente-de-sus-elementos-para-evitar-abusos-en-materia-de-derechos-humanos-pan/>